

Queridos Amigos/Amigas,

La pandemia del virus corona (COVID-19) sigue causando trastornos mundiales. En este contexto, seguiremos las directrices de nuestros Estados para la erradicación de esta pandemia.

Por la presente quisiera agradecer a todos e todas que se unieron a nosotros el 6 de Marzo en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York para el Lanzamiento Mundial de la Campaña de la Red del Renacimiento Africano y la Diáspora (ARDN) para dar una Tarjeta Roja a todas las formas de discriminación y violencia contra mujeres y niñas, bajo el apoyo de la Sra. Constance Newman Presidente de la Junta Ejecutiva e ex Sub-Secretaria de Estado para África de los Estados Unidos.

Esta presentación, en asociación con varios organismos de las Naciones Unidas, la FIFA y unos Estados Miembros, se vio reforzada por un discurso de apertura pronunciado por Su Excelencia Epsy Campbell-Barr, Primera Vicepresidenta de la República de Costa Rica.



También tuvimos declaraciones de :

- Dr. Phumzile Mlambo-Ngcuka, Secretaria General Adjunta de las Naciones Unidas y Directora Ejecutiva de ONU-Mujeres;
- Sr. Dereje Wordofa, Sub-Secretario General de las Naciones Unidas y Director Ejecutivo Adjunto del UNFPA ;
- Sra. Maimunah Mohd Sharif, Secretaria General Adjunta de las Naciones Unidas y Directora Ejecutiva de ONU-Hábitat, presentada por el Sr. Chris Williams, Director de la Oficina de Nueva York de ONU-Hábitat ;
- Sra. Marie Paule Roudil, Directora de la Oficina de UNESCO en Nueva York.

Durante el Lanzamiento Mundial de la Campaña, yo firmé en nombre de ARDN un Acuerdo de Asociación (MOU) con El Consejo Nacional de Mujeres Negras, una organización con más de tres millones de miembros en todos Estados Unidos. El memorando fue firmado por la Dra. Johnnetta Cole, Presidenta Nacional del Consejo Nacional de Mujeres Negras.

También se ha firmado otro acuerdo de asociación con la Sra. Marie-Evelyne-Petrus-Barry, Directora Regional para África de la Federación Internacional de Planificación Familiar.



Como recordatorio, las estadísticas de las Naciones Unidas sobre la violencia y la discriminación contra las mujeres y las niñas son alarmantes :

- En el mundo de hoy, una de cada tres mujeres ha sido víctima de violencia física y / o sexual en su vida.
- Más de 200 millones de mujeres y niñas han sido sometidas a mutilación genital femenina y más de 750 millones de mujeres jóvenes se casan antes de cumplir 18 años.

Para reiterar su compromiso, por favor firme la promesa de la Tarjeta Roja en el siguiente enlace [www.redcardpledge.com](http://www.redcardpledge.com) .

La Campaña de la Tarjeta Roja ARDN está buscando un mínimo de un millón de firmas desde ahora hasta el inicio de la Copa Mundial de la FIFA en Noviembre de 2022 en Qatar.

Con sujeción a la evolución de la pandemia COVID-19, tenemos previsto celebrar la tercera Cumbre Anual : "África está Abierta a los Negocios", en Septiembre próximo, con ocasión de la Semana de Alto Nivel en la Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York. La Cumbre seguirá las conversaciones, que fueron empezadas el año pasado, sobre dos puntos de los Objetivos de Desarrollo Sostenible : la igualdad de género y el cambio climático. También será una oportunidad para evaluar los resultados provisionales de la Campaña de la Tarjeta Roja. Esperamos que ustedes puedan unirse a nosotros.

La Campaña de la Tarjeta Roja forma parte de la iniciativa " Camino por las Soluciones ", un proyecto especial de ARDN para las Naciones Unidas. Para obtener más información sobre el « Camino por las Soluciones », visitar <https://www.ardn.ngo/pathway/>.

La Red del Renacimiento Africano y la Diáspora (ARDN) es una organización internacional con sede en Nueva York. Ha sido reconocida por el Gobierno de los Estados Unidos como una organización benéfica pública, se ha asociado con múltiples entidades del sistema de las Naciones Unidas y está formalmente asociado con el Departamento de Comunicaciones Globales de las Naciones Unidas.

Saludos cordiales,  
Djibril

